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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

 Willkommen, ihr Honig-Bienen 

 In der Haupt-Werkstatt gibt es neue Bewohner. 

Die neuen Bewohner sind im April eingezogen. 

Es sind ganz viele Bienen. 

Man sagt auch: 

Bienen-Volk. 

 

Ein Mann hat die Bienen in die Werkstatt gebracht. 

Sein Name ist: 

Hans-Jürgen Lorenz. 

Er arbeitet schon lange mit Bienen. 

Sein Beruf ist: 

Imker. 

Die Chefs von der Werkstatt 

haben den Imker begrüßt. 

Die Chefs sind: 

 Sandra Giebel. 

 Christian Fromm. 

Das Foto hat Christian Just gemacht. 

Herr Just 

und der Imker kümmern sich um die Bienen. 

Sie beantworten auch Fragen. 

 

Das Zuhause von den Bienen heißt: 

Bienen-Stock. 

Das ist unser Bienen-Stock. 
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Eine Biene ist ein Insekt. 

Eine Biene hat: 

 einen Pelz. 

Der Pelz ist braun 

und gelb. 

Der Pelz ist geringelt. 

 Beine  

mit Bürsten-Haaren. 

Mit den Bürsten-Haaren  

sammeln Sie die Pollen von den Blumen. 

 durchsichtige Flügel. 

 

Zu einem Bienen-Volk gehören 40 Tausend 

Bienen. 

 

In einem Bienen-Stock gibt es 3 Arbeits-Gruppen. 

 

Die Bienen-Königin ist die Chefin. 

Sie legt viele Eier in kleine Kammern 

in dem Bienen-Stock. 

Die kleinen Kammern haben die Form 

von einem Sechs-Eck. 

Die Kammern heißen: 

Waben. 

 

Die männlichen Bienen heißen: 

Drohnen. 
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Die Drohnen befruchten die Königin. 

Dann sterben die Drohnen. 

In dem Bienen-Stock von der Werkstatt 

sind es bald fast 100 Drohnen. 

 

Es gibt auch Arbeits-Bienen. 

Die Arbeits-Bienen: 

 kümmern sich um die jungen Bienen. 

 bauen die Waben. 

 beschützen den Bienen-Stock, 

wenn Feinde kommen. 

Die Arbeits-Bienen haben einen Gift-Stachel. 

Damit können Sie andere Insekten töten. 

Wenn die Biene einmal gestochen hat, 

stirbt die Biene. 

Die Arbeits-Bienen fliegen in der Natur herum. 

Sie sammeln von den Blumen: 

 Nektar. 

 Pollen. 

Dann machen die Bienen Honig. 
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